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ACfA DE SESI6N ORDINARIA DE CONCElO MUNICIPAL 
reeves, 15 de agosto de 2019 

En Viila tocumba a las 09:06 horas del dfa 15 de aqosto de 2019, en la Seta de Reunlones de 
Alcaldfa de fa Municipalidad Provincial de Jorge Basadre, se reunieron los miembros del 
Concejo Municipal, con la finalidad de tratar la seson ordinaria de concejo convocada para 
esta fecha estando presente el Sr. FELIX FREDY MORALES MAMANI Alcalde y Presidents del 
Concejo Municipal, y los senores Reqidores: FRANCISCO JUAN VIZCARRA MAMANI, GLADYS 
MARTHA PARI HILASACA, SANTOS HONORIO SARDON MAMANI. JHON ROLANDO 
CHOQUE BENITO Y ABRAHAN DANIEL ROMANI CUTIPA; interviniendo como Secretaria 
General la Abog. LUZMILA SERRANO L1MACHE. E1 Presidente autoriza el lIamado de ley, 
deiandose constanda de la asistencia de los cinco Reqldores, con [0 que 5e verlfica la 
existencia de quorum reglamentario, luego los presentes proceden a firmar la asistencla. con 
elio se produce la instalaci6n y se da inklo a la sesi6n ordinaria de concejo convocada para la 
fecha. EI Presidente lueqo de aperturar la sesi6n con palabras de saludo y bienvenida, da 

~'"liJ,f'-, indkaclcnes a la Secretaria General para continuar con el desarrolio de la sesi6n.J-;"'C:"\'\'<
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~. cr . ,,~Il ESTACl6N DE LECTURA YAPROBACI6N DEL ACTA DE LA SESI6N ANTERIOR 
~-  <~~/"GE\'.'£ ~"\"cf.tf! Secretaria General.- Sr. Presidente, se inforrna que esta pendiente de suscripci6n el ada de la 

,,<::. 'If>{ - cY 
"'--. seslon anterior fecha 05 de aqosto de 2019, S8 da cuentas de la dispense de la ledura y

~---

aprobaci6n del acta. En seguida el pleno del concejo, par unanimidad da par aprobado el 

-t- acta de sesicn anterior con la dispense de lectura. La Secretarla General entrega el Libra de 

¥ Aetas a la mesa, procediendo los asistentes a firmar el ada. 
~---

2. ESTACI6N DE DESPACHO 
a.	 Ofkio Multiple W 006-2019-NMDC-C con Reg. N" 4469 de fecha OB de aqosto de 2019, 

~-, de Modesto Mamani Caceres, Alcalde de la MunicipaHdad Distrital de Camilaca, cursa 
f invitaci6n per Anlversario, para e! dfa 18 de agosto del presente ario. --t 

t 
b Solicitud SIN con Reg. N" 4505 de fecha 12 de agosto de 2019, invitaci6n para Anivetsario 

de la Junta Vecinal Pampa Alta. Adernss solldta apoyo con una copa, dos juegos de 
carnisetas y paquete de qaseosa cuyo cvcnto sera el 22 de agosto de 2019. (Se derive a 
la Sub Gerencia de Logfstica para evaluacicn) 

c.	 Oflclc N° 65-2019-DIE-DAC/UGEL-JBG-DRSET/GOB.REG.TACNA can Reg. N" 3299 del 11 
de junio de 2019, de la Directora de la I.E. "Daniel Alcides Carrion" de Coraguaya, sollcita 

-+ combustible para movilidad escolar. (Se derive a la Gerencia de Desarrollo Territorial e 
lntraestructure) 

d.	 Informe N" 633-2019-GDSSP-GM-AjMPJB de fecha 09 de agosto de 2019, de la Gerencia 
de Desarrollo Social y Servkios Publicos, remite informe mensual del mes de junio-2019, 
de lasectividades: Mejoramiento del servicio para el manejo y qestion integral de residues 
sohdos en el distrito de Locumba, provincia Jorge Basadre-Tacna, y Mantenimiento 
rutinario de limpieza publica de calles y vlas de acceso en el distrito de Lccumba, 
provincia Jorge Besadre-Tecne. 

e.	 Informe W 62B-2019-GDSSP-GM-AjMPJB de fecha 09 de agosto de 2019, de la Gerencia 
de Desarrollo Social y Servicios Publicos, remlte informe mensual de junio 2019, del 
proyedo "Mejoramiento del servicio para el rnanejo y gesti6n integral de restduos en el 
dlstrito de Locumba, Provincia Jorge Basadre-Tecna'. 

f.	 lnforme N" 255-2019-0AJ/MPJB de fecha OB de agosto de 2019, de la Oficina de Asesorfa 
Juridica, sobre aprobaci6n de la modificaci6n presupuestaria en el nivel institucional para 

emisi6n del CPRL. 
lnforme N" 262-2019-0AJ/MPJB de fecha 14 de agosto de 2019, de la Oficina de Asesoria 
furfdka, sabre aprobaci6n del Sella Municipal. (Sea tratado en una Sesi6n Extraordinaria). 
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Informe W 263-2019-0AJ/MPJB de fecha 14 de agosto de 2019, de la Oficina de Asesoria 

Jurfdlca, sobre aprobaci6n de apoyo econ6mico del Alcalde del CP. Sitana-Camiara. 

(Pase a orden del dial 
Informe N" 386-2019-SGRH-GAF-GM-AjMPJB de fecha 22 de julio de 2019, de la Sub 

Gerencia de Recursos Humanos, remite evaluaci6n del horario de trabajo y de un nuevo 

Reglamento Interno de Trabajo. (Se derive a la Sub Gerencia de Recursos Humanos, para 

que eleve propuesta de RIT actualizado). 

ESTACI6N DE INFORMES 
- E! Presidente.- el dfa martes 06 de agosto se ha aslstldo a una reunion en Toquepala con 
Southern, para solkltar el apoyo con los dos tractores ante tanta demora, dijo que 
enviarfa en setiembre, perc previamente han realizado una visita en el rio para calcular el 

trabajo de encauzamiento. EI dla de ayer el Consejo Regional de Tacna ha tenldo una 

sesfon y ha aprobado el encauzamiento del Rio Locumba, ya que hemos logrado nuevo 

plaza de emergencia. EI dfa 07 de agosto, se ha Ilevado a cabo una reunion en Ite, para 
tratar la problernatica del agua, en ella se ha formado una comisi6n para estos temas; 
asimismo se ha tratado la recontorrnacion de las Juntas y Comisiones. En la reunion de 

Candarave del dla 13 de aqosto, solo ha Ilegado la lviinistra de Agricultura, cuando tenian 

que Ilegar 04 ministros. por eso se ha suspendido la reuni6n; por nuestro lado tenemos 

que organizarnos, porque nos interesa el afianzamiento de la Laguna de Arkota. EI 08 de 

agosto nos hemos reunido en el GORE, can el Comlte Multlsectorial del Reasentamiento 
de lviirave, se ha informado que el Polfgono 2 de Pampa Chapolla era el mas apto para el 

reasentarnlento en la parte urbana. EI dia 09 de agosto se ha lIevado a cabo una reuni6n 

can representantes de Pampa Sitana, a cargo del Gerente Municipal, se ha informado en 

la reuni6n que ya se present6 a Southern el memorial alcanzado por los dirigentes de 

Pampa Sltana: sobre dicha reunion, por intermedlo del Presidente procede a informar el 

Gerente Municipallng. Elmer Robles Payehuanca, sabre los pedidos que han efectuado la 

poblacion de Pampa Sitana. EI dia de ayer han venido pobladores de Mlrave, para ver la 

reunion del dla domingo 18 en Pampa Chapolla. EI dfa 09 de aqosto, tarhblen se ha 

lIevado a cabo una reunion en el GORE, de la situaci6n de los institutes tecnoloqkos de 

Tacna, ya que se podrfan cerrar algunos institutos; la Directora de la Regi6n de Educacion, 

ha informado que en nlrqun momento se ha dfcho que se cerrarta los lnstitutos, por el 

contra rio se repotenciarfan los institutes: par nuestra parte se solidto al Gobiemo 

Regional apoyo para que no se clerre el institute de Lccurnba y en ese sentido se ha 

sustentado. Ahora, manana 16 de agosto hay una reunion en el GORE, para tratar el 

mismo terna del instituto. Tenemos fechas posibles para la colocaci6n de prirnera piedra 

par las obras que empezaran. Este domingo 25 de agosto tenemos invitaclon para el 

izamiento de pabel16n nacional y desfiie en Tacna, en el cual se partkipara. 
- Regidor Abrahan Romani Cutipa. - quiero informar que ayer se ha tenido reuni6n en 

Mirave, elias quieren ir al mismo campo del Polfgono 2 de Pampa Chapolla y han 

solicitado movilidad para trasladarse. 
- Regidor Jhon Choque Benito.- sobre el tema dellnstituto Senor de Locumba, Sr. Alcalde, 

como parte de la Comision de Educacion que integro, can la Regidora Gladys Pari, nos 

hemos acercado al IESTP Senor de Locumba, para conocer realmente cual era el 

problema y sobre los hechos suscitados en reuni6n anterior en Ite. Nos explicaron que 

elias estan en periodo de lkenciamiento, no cumplen algunos requisitos, principalmente 

no acreditan la titularidad del predio, y tienen plazo para presentar la documentaci6n que 

sustente. Otro punta es respecto de la contrataci6n de los docentes, esc se podria perder 

si no se cuenta can ellicenciamiento. 
- Asimismo, el Regidor Jhon Cheque. informa que el dfa de ayer tres de los Regidores han 



encauzamiento del rio, en primer lugar se constituyeron al elmacen y ofkina. el cual 

estaba cerrado. Luego fuimos a la misma obra pero no ubicamos al maestro de obra 
para coordinar, encontramos maquinaria malograda. En la zona hay reclamo de los 
pobladores de Cinto, ya que en algunos tramos no se va intervenir con rnaqunana y hay 
pobladores molestos. Por la maquinana hemos preguntado atlnq. Encargado de Equipo 
Mecenko, del porque estan malogrados, quien nos menciona que estarfan haciendo 
mantenimiento, con el compromiso de que hoy ya estartan funcionando. Tamblen 
informa de la situaci6n de bienes malogrados en Equipc Mecanico, no estarfen 
debidamente dasificados 0 inventariados, sedebe evaluar que hacer con todo eseferro. 
- Regidor Francisco Vizcarra t-tamani- siernpre tienen que estar en obra los documentos 
tecnlcos. realizando la visita es que no encontramos, y deben estar en la Obra. Se debe 
tener ctero del plan de trabajo de los tramos que cornprende. Ahora debe ser claro en 
cuanto al encauzamiento del rio, para no tener problemas con la gente. 

ESTACl6N DE PEDIDOS 

- Regidor Jhon Choque Benito. - se de prioridad y celeridad a la elaboraci6n y emisi6n de 
documentos para que no se produzca el cierre del Instituto, se apoye a fin de que 
cumplan sus objetivos de licenctarniento. 
Astrnismo. hago pedido de que se den cumplimiento a los acuerdos de concejo de fechas 
pasadas que hemos aprobado y no se ha inform ado ni se ha rendldo cuentas al Concejo 
Municipal; tales como: del combustible donado por PROVIAS DE5CENTRALIZADO, de la 
dcnecion de mercancfas de la 5UNAT, la donaci6n de efectlvo por la suma de 51 
26,368.00 de Ia Southern Peru Copper Corporation para el XXXI Aniversario de Creedon 
Polltica de la Provincia Jorge Basadre, la aprobaci6n de la activldad ~HOMENAJE POR EL 
DrA DE LA MADRE" con un presupuesto total de 51 15,000.00 soles, la donaci6n de los 
tubos de PVC del Gobierno Regional de Tacna, entre otros que se ha realizado. 
- Regidor Francisco Vizcarra fvlamani.- solldto para la proxima sesi6n un Informe 
presupuestal proyectadc para todo el afio 2019, la distribuci6n de! presupuesto a las 
gerencias, ofidnas y unidades ejecutoras, con montos y porcentajes; los proyectos 
programados y la asignaci6n de presupuesto, todo detallado. Asimismo, los descuentos 
par obras por lmpuestos u otros conceptos. Se pida a ra Oficina de Planearniento y 
Presupuesto y a la OP!. 

5.	 ESTACl6N DEORDEN DEL DIA 

Secretarla General- Sr. Presidente de acuerdo a la convocatoria para la presente seslon y 
los documentos del Despacho, tenernos los siquientes puntos para tratar: 
I.	 Adenda W 01 e! Convene Marco de Cooperaci6n lnterinstltudonal celebrado con 

FONDO MiVIVIENDA SA 

II.	 Apoyo econ6mico solkitado por el Alcalde de la Municipalidad del c.P. de Pampa 
Sitana-Camiara Per unanimidad. 

PRIMER PUNTO DE ORDEN DEL DrA: Vistos.- et Convenio Marco de Cooperaci6n 
lnterinstituconal entre Ja Municipalidad Provincial Jorge Basadre y el FONDO MIVIVIENDA 
SA, de fecha 04 de mayo del 20iS. La Carta W 02-06-2019-FMV/Sur 3, con Reg. W 4105 de 
fecha 18 de julio de 2019, eJ Sr. David A. G6mez Alvarado - Comercial Macro Regi6n Sur 3, 
Fondo Mivvienda SA, solkita la suscripci6n de ia Adenda W 01 al Convento Marco de · Cooperaci6n lnterinstituclonal. EI Informe N° 0599-2019-GDSSP-GM-AjMPJB de fecha 01 de 
agosto de 2019, ia Gerencia de Desarrollo Social y Servtclos Publlcos, estando a,l Informe Wm, 018-2019-JHCC-ULE-SISFOH-GDSSP-GM-NMPJ8 de lecha 31 de julio de 2019, remite la 

V .._1 opinion favorabl~ p~r.a la ce~ebraci6n d:_~~.A~~.~~.~._~1.5~nv~ni.o', en do~~e ::~ ~~ifi~:~a 
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GM/MPJB de fecha 31 de julio de 2019, la Oficina de Planeamiento y Presupuesto, emite 

opinion favorable para que se lieve a cabo la suscrfpcion de la Adenda N° 01 al Convenio 

Marco. EI Informe N° 249-2019-0AJ/MPJB de fecha 06 de agosto de 2019, de la Oficna de 

Asesorfa Jurtdka, con opinion favorable para la aprobacion mediante acuerdo de concejo, 

para la correspondiente Adenda N° 01 al Convenlo, can la modificaclcn de la marca 
FESTIVIVIENDA par la marca FERIA MIVIVIENOA 

En ei debate intervienen los Regidores expresando sus poskiones. luego ei Presidente somete 
a votacion el primer punta de orden del dla, contandose can el voto unanlrne a favor, can 

ella par unanimidad aprueban los siguientes acuerdos: 

PRIMERO: APROBAR, la celebraci6n de la ADENDA N" 01 AL CONVENIO MARCO DE 
COOPERACI6N INTERINSTITUCIONAL CELEBRADO ENTRE LA MUNICIPALIDAD PROVINCIAL 
DE JORGE BASADRE Y EL FONDO MIVIVIENDA SA 
SEGUNDO: AUTORIZAR, ai, Alcalde de la Municipalidad Provincial de Jorge Basadre, la 

,."~~ suscnpcion de la ADENDA N° 01al Convene antes descntc.~-\ 
l;J yo 0 .,'.' 

/I" ;>c',
11'
~~ D,: 
'''"'''',·'-''.\1W, ,;)i SEGUNDO PUNTO DE ORDEN DEL DrA: Vistos.- el Oficio N" 070-2019.A-MCP-PS-ClMPJB 

~~1Y' con Reg. W 4317 de fecha 01 de agosto de 2019, el Alcalde de la Municipal1dad de Cj>. 

.......... Pampa Sitana-Camiara, Sr. Vidor Felix Gutierrez Mamani, solicita apoyo para viaje a la ciudad 
de Lima por tres dras, informa que viene realizando gestiones en la capital de la Republica 
para el desarrollo de Pampa Sitana-Camiata tambien realizando actlvidades y participando 
en reuniones oflctales con la bancadas del Congreso de la Republica y las comisiones de 

Constrtucion y Corrusion de Descentralizaci6n, y otros. Ellnforme NQ 602-2019-0PP-GM/MPJB 

de fecha 06 de aqosto de 2019, la Oficina de Planeamiento y Presupuesto. emite 
disponibilidad presupuestaria favorable para el apoyo economico a favor del Alcalde de la 

Municipa!idad del Centro Poblado de Pampa Sitana-Camlara. par el manto de 51 500.00 
sales, sefielar-do los c1asificadores para SlJ afectacion par la Fuente 2-Recursos Directameme 
Recaudados. Ellnforme N° 263-2019-0AJ/MPJB de fecha 14 de agosto de 2019, la Oficina de 

Asesorfa Jurfdlca. emite opinion favorable para el apoyo economko sollcitado. 
Aperturado el debate y puesto a consideracion del plena, el Presidente somete a-vcteccn la 

solicitud de apoyo eccnorn'co. como resultado se tiene una votecron unanime a favor, can 

ella par unanimldad se aprueba el siqufente acuerdo: APROBAR, el apoyo economico par el 

manto de 51 500.00 sales a favor del Alcalde de la Municipalidad del Centro Poblado de 

Pampa Sitana-Camiara, para realizer gestiones en beneficia de su ccrnuna en la Ciudad de 

lima ante las diferentes be-cedes del Congreso de la Republica, las Comisiones de 
Ionstttuclon y Comlsion de Descentralizadon y la Presdencta del Congreso de la Republica. 

'l'fG'OO!\' Secretaria General.- Sr. Presidente no tenemos mas puntas para tratar en orden del dla. y se--._.,
informa al Pleno que en resumen se aprobaron ios siguientes acuerdos: 

1)	 APROBAR, la celebraci6n de la ADENDA N° 01 AL CONVENIO MARCO DE 
COOPERACI6N INTERINSTITUCIONAL CELEBRADO ENTRE LA MUNICIPALIDAD 
PROVINCIAL DE JORGE BASADRE Y EL FONDO MIVIVIENDA SA; y AUTORIZAR, al 
Alcalde de la Municipalidad Provincial de Jorge Basadre, la suscr'pdon de la ADENDA N° 

01 al Convenio. 

APROBAR, el apoyo economko par el manto de 51 500.00 sales a favor del Alcalde de la 
Municipalidad del Centro Poblado de Pampa Sitana-Carniara, para realizar gestiones en 

beneficia de su comuna, en la Ciudad de Lima ante las diferentes be-cedes del Congreso 

de la Republica, las Comisiones de Constltudon y Cornision de Descentralizecion y la "'"
 Presidencia del Congreso de la Republica. 

1=~ ld b! - ld I h 'd st ' 'Pres: ~nte.-. len senores req: ores y as presentes emos terrruna a e a seston. qracasfl:j
" nr <:'il .:l<:.l<;!"pnll.:l =======::.========================================= 
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Con le dispense del trermte de lectura y aprobaci6n del acta, se da por conclufda la sesi6n, 

siendo las 13:06hrs. del mismo dia. ===================================== 
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